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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会 議 名 平成２９年度 第１回館山市社会教育委員会議 

開 催 日 平成２９年７月７日（金） 午後１時３０分から 

開催場所 館山市コミュニティセンター２階 第２学習室 

出 席 者 社会教育委員１０名、教育長、事務局６名 

公開・非公開の別 公開  

非公開の場合の 

理由 

 

傍 聴 者 ０ 名 

【会議概要・結果等】 

１．開会 

２．教育長あいさつ 

 館山市では地域の歴史を学んでもらいたいとのことから、指導案を定め、市内小学６年生、中学２年

生を対象に里見に関する授業を行っている。子どもたちが将来、様々な場所で活躍していく時にふるさ

と館山に誇りを持ってもらいたいとの思い出ふるさと学習を進めている。 

 また、各学校単位では地域の特色を活かしながら地域の方の協力も得て様々な教育活動を行っている。 

地域の方に協力してもらうことにより、地域の良さを学んでもらう機会になっていると考える。 

 子どもたちへの教育は学校だけでなく、家庭、社会で育んでいくことが必要。引き続き委員の皆様に

も協力いただきたい。 

３．委嘱状交付 

 新任委員２名に委嘱状交付 

４．議事 

（１）平成２９年度生涯学習に係る基本方針と重点施策について 

   生涯学習課、博物館、図書館、中央公民館、スポーツ課より平成２９年度基本方針等を説明。 

   その後、質疑、意見交換 

（２）その他 

４．その他 

５．閉会 

 

【質疑応答・意見等】（◎⇒委員質問、意見  ●⇒事務局回答） 

◎ 博物館で実施する「はっけん伝活用プロジェクト」事業は具体的にどのようなものか。 

● 自治総合センター、宝くじの助成を受けて実施する事業。市内児童（館山小、北条小）に里見八犬

伝について調べ学習をしてもらい、その成果を報告書としてまとめる。今後、まとめたものを里見八

犬伝について学ぶ教材として活用していければと考えている。 

 

◎ 図書館の利用が少なくなったとのことだが要因はあるのか。 

● 平成２７年度と比較して平成２８年度の利用が減少しているが、平成２５～２６年度と比較すると

ほとんど差は無い。平成２７年度の利用が突発的に多かったが要因については把握できていない。 

  平成２８年度の図書購入に関する予算は減額となっている。 

 

◎ スポーツ課で実施しているボランティア講習会の開催日について土曜日に実施されているが、他の

曜日に開催することが検討出来ないか。 

● 講習会については外部講師の都合にもよる。講師の都合がつけば他の曜日での開催も検討可能。 
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◎ 議題２について、従来の社会教育委員会議の形態は市の社会教育に関する取組について意見を伺う

場となっている。今後は社会教育委員として何が出来るか考えていく場としたいということで、平成

２８年度第２回会議で提案した。 

今年度、自主的な活動として秋頃に平成２９年度開校の房南学園、また、地域の方が教育活動に携

わって実施されている放課後子ども教室の視察研修を考えている。 

また、地域の方が学校にどのような形で関わっているか、また、どのような関わりが必要なのか考

えていく参考とするため、学校を対象にアンケート調査を実施してみたいと考えている。アンケート

案を配布したので各委員において設問項目などについて事務局まで提案して欲しい。アンケートにつ

いても内容を精査し、秋頃に実施し第２回会議の場で考察を示し委員の意見をいただけたらと考えて

いるので協力いただきたい。（議長提案） 

 

◎ ボランティアで花の植栽を行っているが房南学園開校に合わせペチュニアの苗等を配布させていた

だいた。学校現場でも喜んでいただけたようである。 

 

◎ 安房高等学校からのお知らせ 

 ①今年度も旧南高木造校舎の一般公開を行う。１０月２８日（土） 

 ②柔剣道場建て替え工事が終了し、今年度から寒稽古を再開することとなった。１月６日～８日 

  また、これまで安房高校の学校行事として実施していたが、今年度から柔友会、剣友会が主催とな

り、安房高校が事務局という形で実施していくこととなった。 

 

以上 

 


